



Ralf Müller

stellv. Fraktionsvorsitzender

Was ist die größte Herausforderung unserer Zeit?

Die Lebensgrundlagen aller Menschen zu sichern. Es braucht viel mehr Bildung und eine gerechte Verteilung von Wohlstand und Selbstbestimmung. Das Klima darf nicht länger negativ beeinflusst werden. Daran ist mit Vernunft, mit Sinn und Verstand und vor allem ideologiefrei zu arbeiten.

Welche Hobbys haben Sie?

Ich mag es Schach zu spielen und ich angle gerne. Schach spielen hält den Geist wach und das Angeln ist gut für die Seele. Das größte Hobby, wenn man es denn so nennen kann, ist unser Hund. Der hält mich auf Trab und macht mir gute Laune.

Was war Ihre bislang schwierigste politische Entscheidung?

Meine Stimme war noch nie entscheidend für eine Mehrheit und sie wird es auch nie sein. Das ist zwar bedauerlich, hat aber den Vorteil, mich nicht wirklich falsch entscheiden zu können. Insofern war keine richtig schwierig. Generell tue ich mich schwer mit der Zustimmung zu Gebührenerhöhungen.